

El Siglo de Torreón.com.mx

Mejora Fitch Ratings la calificación de GP

POR: DIANA GONZÁLEZ / EL SIGLO DE TORREÓN / GÓMEZ PALACIO

La consultora financiera Fitch Ratings mejoró la calificación del ayuntamiento de Gómez Palacio correspondiente al 2012, período que presidió la alcaldesa Rocío Rebollo Mendoza.

Fitch mejoró la calificación a 'A(mex)' desde 'BBB+(mex)', por lo que la perspectiva crediticia se mantiene positiva.

El alza en la calificación obedece, principalmente al incremento de ahorro interno (flujo libre para servir deuda y/o realizar inversión) en los últimos años, como consecuencia del crecimiento en la recaudación local y del control en el gasto operacional (gasto corriente más transferencias no etiquetadas).

La mejora en la calificación y su perspectiva positiva reflejan la expectativa de Fitch de que Gómez Palacio mantendrá un sólido desempeño financiero.

No obstante, si bien el Municipio ha mostrado una mejora en su posición de liquidez, aún se mantiene por debajo de la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF).

Por otra parte, la calificación podría ajustarse a la baja en caso de que se presenten incrementos importantes en la deuda pública de corto y/o largo plazo, un incremento significativo en el gasto operacional.

Dentro de las principales limitantes de la calificación destacan las posibles contingencias relacionadas con el Sideapa porque, aunque cuenta con un buen perfil en su deuda de largo plazo en los últimos años ha presentado un débil desempeño financiero y fuertes necesidades de inversión y esto pudiera representar una contingencia para las finanzas municipales, advierte la calificador Fitch Ratings.

En Detalle

La información financiera considerada para la calificación es del 2012, 2013 y de presupuestos del 2014.

La recaudación local presentó un importante crecimiento en el año 2012 (16%), impulsado por el incremento en el ingreso por Predial (36.5%) y por aprovechamientos.